Discurso del Presidente de la República en el inicio de las obras de rehabilitación y modernización de la Planta Potabilizadora Las Payas.

08/03/2018



Amigas y amigos:

Quiero expresar como presidente de la República que me uno a la alegría del pueblo salvadoreño ante el anuncio del Vaticano de la aprobación del decreto, que hará posible la canonización de Monseñor Oscar Romero y Galdámez.

Felicito a la iglesia salvadoreña por este suceso histórico que reconoce a nivel mundial la entrega y sacrificio del Beato Romero.

Agradecemos al Papa Francisco por la aprobación de este decreto y por el especial interés que ha manifestado ante la figura y la obra del mártir salvadoreño.

Mi gobierno se compromete a seguir trabajando bajo la guía de Monseñor Romero; su compromiso con la paz y la justicia social hoy más que nunca continúan vigentes.

Hoy damos inicio a un proyecto estratégico que da respuesta a una importante demanda ciudadana en nuestro país: el acceso y mejoramiento del servicio de agua potable.

Ha sido un largo camino que recorrimos para poder llegar hasta este momento, visitas de campo, intensos cabildeos, estudios y trabajos técnicos, campañas informativas explicando a la gente y a los partidos políticos la urgencia de esta inversión.

Es por ello que agradezco a todos los que apoyaron y contribuyeron para que ahora podamos comenzar con las obras de rehabilitación y modernización de la Planta Potabilizadora Las Pavas, la principal planta del país.

Este proyecto, que beneficiará a más de un millón y medio de habitantes del Área Metropolitana de San Salvador, es una reafirmación de que para nuestro gobierno el tema del agua es un derecho humano y una prioridad nacional.

Es por ello que hemos realizado importantes inversiones para mejorar el servicio de agua potable y beneficiar a miles de familias, que en el pasado fueron excluidas de este vital recurso para la vida, y para el desarrollo económico – productivo de El Salvador.

En la rehabilitación y modernización de la Planta Las Pavas vamos a invertir 78.4 millones de dólares.

De esa cantidad 61.5 millones de dólares provienen del préstamo otorgado por el gobierno de Francia, y 16.9 millones son parte del crédito complementario del Banco Centroamericano de Integración Económica, BCIE.

El préstamo conferido por Francia, que ofrece condiciones crediticias muy favorables, será destinado a la parte electromecánica, y con los fondos restantes se realizarán obras civiles, como la protección del río que garantizará el suministro de agua.

Se trata de un cambio total de equipos de tratamiento, de bombeo, control, telemetría, de todo lo que tiene que ver con obras electromecánicas que permitirán incrementar la capacidad actual, asegurando la sustentabilidad ambiental y económica.

Con la modernización de la planta se reducirá un 25 por ciento el consumo de energía eléctrica, optimizando los procesos productivos.

Un dato importante sobre los beneficios sociales y económicos de este proyecto las Pavas es que generará más de mil empleos directos e indirectos.

Agradecemos al gobierno de Francia, gracias señor embajador de Francia por todo su apoyo, y al BCIE por la concesión de estos préstamos, los cuales serán invertidos de manera eficiente y transparente por la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, ANDA.

Nuestro agradecimiento también a las y los diputados de la Asamblea Legislativa que respaldaron la aprobación y ratificación de los préstamos.

Mi reconocimiento al presidente de ANDA, ingeniero Marco Fortín, y a todo su equipo por su intensa gestión para que este proyecto a partir de hoy sea una realidad.

Señoras y señores,

La modernización de la planta Las Pavas está en correspondencia con el Plan Nacional de Agua Potable, que presentamos el pasado mes de enero.

Como lo expresé en esa ocasión: "Poner al centro los intereses del país es el mejor camino para continuar mejorando la calidad de vida de las familias y comunidades".

Con la modernización de la Planta Potabilizadora de Las Pavas, contribuimos al desarrollo del país y a elevar la calidad de vida de miles de familias, garantizándoles mejor acceso al servicio de agua potable en sus hogares.

Es nuestro propósito que como sociedad protejamos este valioso recurso y garanticemos su uso de una manera responsable, para lo cual necesitamos el respaldo de todos los sectores.

Para cumplir estos objetivos El Salvador necesita la aprobación de una Ley General de Aguas, que garantice su protección y distribución de manera eficaz y sostenible.

Este es un tema crucial en el que la población podrá comprobar quiénes están del lado de las mayorías, que necesitan acceso y calidad en el servicio de agua potable y saneamiento.

Por eso, una vez más convocamos a sumar voluntades y alcanzar acuerdos, con la convicción de que el bienestar de la población está por encima de cualquier interés de una fuerza política o individual.

Es nuestra decisión responder y cumplir con los derechos de la ciudadanía, especialmente los más fundamentales, como es el derecho al agua.

El acceso a ese servicio al igual que a vivienda, educación, salud y alimentación son indispensables, y como gobierno debemos garantizarlos a toda la población, por lo que seguiremos destinando los recursos necesarios para cumplir con esa responsabilidad.

El pueblo puede tener la absoluta confianza que trabajaremos sin descanso por continuar mejorando las condiciones de vida de todas y todos.

En estos cuatro años de mi gestión habremos destinado alrededor de 10 mil millones de dólares de inversión en la agenda social, desarrollando novedosos programas sociales para ampliar la cobertura en educación, salud, vivienda y beneficios para las familias del campo y las ciudades, además de la generación de empleos.

Igualmente abrimos oportunidades a nuestra juventud, a las mujeres; ampliamos el acceso a la cultura, al deporte y a la recreación, así como al esfuerzo por liberar a nuestro país del analfabetismo.

Cerca de la mitad de los presupuestos generales de la nación de estos años han sido destinados a esos nobles objetivos, para darle al pueblo las oportunidades de una vida mejor.

En este día que iniciamos otra importante obra en beneficio del pueblo, les ratifico que continuaremos esa ruta para el progreso y prosperidad de la gente

Ninguna fuerza nos alejará de ese camino. Continuaremos al lado del pueblo, en defensa de sus aspiraciones, de sus esperanzas.

Sigamos adelante con confianza. Del pueblo somos y para el pueblo trabajaremos con firmeza todo el tiempo.

Muchas gracias.

Fuente: Página web Institucional de ANDA, link: http://www.anda.gob.sv/discurso-del-presidente-de-la-republica-en-el-inicio-de-las-obras-de-rehabilitacion-y-modernizacion-de-la-planta-potabilizadora-las-pavas/